



Jahresberichte Ressorts 2024

CUP

Im 2024 wurde der CUP-Fahrplan von Petrus diktiert. Viele Rennen mussten verschoben werden. Der Prolog und der 1-KM Test fanden sogar an einem Abend statt. Trotz allem, ging eine sehr schöne Cup-Saison zu Ende. Ein grosser Dank geht an die treuen Teilnehmerinnen und Teilnehmer unserer Anlässe. Ich bin sehr froh, dass wir auch im 2024 unfallfrei über die Runden gekommen sind.

Zum Abschluss der Cup-Saison, konnten wir wieder den Brunch bei schönstem Wetter in Mettmenstetten geniessen und kaum zu glauben, alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erreichten die maximale CUP-Punktezahl. 😊

Auch im neuen Jahr finden die schon bald traditionellen Rennen alle wieder statt. Zusätzlich reisen wir im März noch einmal nach Grenchen ins Velodrome, nach den vielen positiven Rückmeldungen im 2023.

Cupchef Adi Felber

Touren RV

Frühlingsausfahrt vom 28.4.2024

Die Frühlingsausfahrt wurde auf Grund des schlechten Wetters um eine Woche verschoben. Dafür konnte die Ausfahrt mit dem Besuch des GP Cham-Hagendorn verbunden werden. Der Streckenposten Caruso freute sich über den spontanen Besuch einiger VMC Vertreter.

3 Tages Tour 21 - 23.06.2024

Tag 1: 108km / 525hm

Trotz schlechter Wetterprognose wurde die 3-Tagees Tour durchgeführt. Einige verzichteten auf das Velo verdrecken und nahmen stattdessen am alternativ-Programm im Auto teil. Von Zufikon nach Ipsach bei Biel, Mittelland Tour mit immer wieder Regen. Trotzdem wagten sich 8 wackere Radlerinnen auf die Strecke und wurden tatkräftig aus dem Teamfahrzeug betreut.

Tag 2: 110km / 1440hm

Zu sechst wurde eine schöne Tour mit diesmal etwas mehr Kletterarbeit gefahren. Von Biel nach Nods, auf die Hochebene vor dem finalen Anstieg auf den Chasseral. Der Schlussanstieg wurde wegen Regen und Wind spontan umgeplant, dafür wurde die Runde um den Neuenburger See, über Murten an den Schiffenensee ergänzt. Anschliessend erst der Saane, später der Aare nach bis Aarberg wo sich alle mit einem wohlverdiente Stück Kuchen für den Schlusspurt nach Ipsach stärkten.

Tag 3: 116km / 1220hm

Der Rückweg diesmal nur mit anfänglichen Regentropfen führte uns südlich der Hauptverkehrsachse durch das hügelige Hinterland. Tatsächlich konnte der Grossteil der Fahrt ohne Regenjacke gefahren werden, sogar die Sonnenbrille war zeitweilig notwendig. Eine total ungewohnte Erfahrung. Und ein wahrhaft krönender Abschluss eines veloreichen Wochenendes.

Schwarzwaldrundfahrt vom 29.6.2024

Spontan wurde aus meteorologischen Gründen die Teilnahme an der Schwarzwaldrundfahrt von Sonntag auf Samstag verschoben. Bei prächtigstem Sommerwetter vergossen wir einige Schweisstropfen auf der 100km Runde im Südschwarzwald. Zurück bei der Mehrzweckhalle Kaisten galt das Hauptaugenmerk dem Ausgleich des Flüssigkeitshaushalts. Wiederum bekamen wir einen Pokal für die Teilnahme vom VMC Kaisten überreicht.

Adi, Andi, Lukas, René, Pasquale, Walti

Sommerausfahrt vom 21.7.2024 wurde abgesagt

Herbstausfahrt vom 8.9.2024

Die gut besuchte Herbstausfahrt führte über Muri, Aettenberg auf den Horben. Von da über Ibenmoos, Hämikon, Müswangen nach Sarmenstorf und via Uezwil und Boswil wieder zurück nach Bremgarten.

Usfahrete vom 29.9.2024 wurde abgesagt

Tourenchefs Patrick Fürst, Lukas Koller

Biken MTB

Mit viel Schwung sind wir im März auf das Bike gesessen. Etliche Touren konnten wir gemeinsam geniessen. Gab es doch in diesem Jahr auch einen Event mit bräteln. Vielen Dank an Stefano, der uns die Feuerstelle auf Temperatur gebracht hat.

Zusätzlich starteten Ralph und ich noch zur Schwarzwaldrundfahrt und nahmen die 60km in Angriff. Das Wetter war sehr warm doch die Verpflegungsposten halfen uns darüber hinweg.

Doris und Stefano nahmen an der Emmentaler-Rundfahrt teil. Auch in dieser Gegend gab es viel zu bewältigen. Dennoch, die Landschaft hat vieles wieder gut gemacht.

Zum ersten Mal nahm ich am MTB-Event im Hotzenwald teil in Herrisried. An diesem Tag entschied ich mich für die grosse Runde mit 60km. Das Wetter war perfekt. Die Trails hielten sich in Grenzen, die Landschaft war aber dennoch ein Leckerbissen.

Im August ging es abermals ins Elsass für drei Tage. Diesmal gastierten wir in Saint-Hippolyte. Es war einfach toll. Biken, Essen und zusammensitzen, hat einfach Spass gemacht.

Allen Leiter einen herzlichen Dank für die Organisation der Ausflüge, aber auch an die Teilnehmer, welche uns immer begleiten.

MTB-Chef Aldo Patriarca